

ABSTRAK

ANALISIS PENGARUH *INDIVIDUAL CHARACTERISTICS* TERHADAP KINERJA KEPALA KAMPUNG

(Studi di Kampung Negeri Besar, Kecamatan Negeri Besar,
Kabupaten Way Kanan)

Oleh

JOHANSYAH

Individual characteristic merupakan salah satu faktor yang menentukan keberhasilan atau kegagalan organisasi dalam mewujudkan kinerja yang tinggi. Rumusan masalah penelitian ini adalah untuk melihat, “apakah ada pengaruh yang signifikan antara *individual characteristics* terhadap kinerja kepala kampung, Studi di Kampung Negeri Besar, Kecamatan Negeri Besar, Kabupaten Way Kanan”. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui, mendeskripsikan, dan menganalisis pengaruh antara *Individual Characteristics* terhadap Kinerja Kepala Kampung. Jenis penelitian ini adalah *explanatory research* dengan menggunakan metode kuantitatif. Sampel dalam penelitian terdapat 94 responden dari populasi survei yaitu 1547 masyarakat dengan menggunakan teknik *probability sampling*. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa angket. Adapun teknik analisis data yang digunakan adalah uji regresi sederhana. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *individual characteristics* mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kinerja kepala kampung dengan nilai F-hitung yaitu 29.401 lebih besar dari pada F-tabel yaitu 2.76 dan nilai probabilitas yaitu 0.000 lebih kecil dari pada alpha 0.10. Hasil regresi linear sederhana menunjukkan persamaan Y (Kinerja) = $19.099 + 1.090 \cdot e$. Nilai tersebut mempunyai arti nilai konstanta Kinerja jika tidak ada variabel independen yaitu *invidivual characteristics* adalah sebesar 19.099, sementara nilai koefisien variabel *individual characteristics* yaitu sebesar 1.090. Kontribusi pengaruh *individual characteristics* terhadap kinerja kepala kampung yaitu 0.242 atau 24.2%, sedangkan sisanya yaitu 75.8% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini seperti karakteristik organisasi dan karakteristik pekerjaan.

Kata kunci : *Individual characteristics*, pengaruh, kinerja